

Experiencias que cambian vidas



Adriana Avitia | Campus Chihuahua

El Tecnológico de Monterrey, además de sus altos estándares educativos y de sus amplios reconocimientos por los ámbitos académicos que ofrece a la sociedad, ha implementado varias iniciativas para la formación integral de su comunidad.

Uno de los programas con más crecimiento en los diferentes campus del Tec de Monterrey es el de asuntos estudiantiles, mejor conocido como DAE, dicha dirección se enfoca en promover el crecimiento personal de los alumnos y Familia Tec por medio de diversas actividades que impulsan el liderazgo y el involucramiento estudiantil en la sociedad.

Como una subdivisión de la DAE, se encuentran Grupos Estudiantiles, la oficina encargada de la coordinación de las sociedades de alumnos y grupos estudiantiles de los campus. Actualmente, campus Chihuahua cuenta con más de 39 agrupaciones de jóvenes que por medio de diversas áreas para desenvolverse, buscan llegar a sus diferentes objetivos para mejorar la comunidad que los rodea.

Director del campus Chihuahua

El ser parte de Grupos Estudiantiles se ha vuelto una de las experiencias más enriquecedoras para los egresados del Tec de Monterrey, pues como afirma el director del campus Chihuahua, Rodolfo Castelló, “los grupos estudiantiles y la oficina de DAE son la oportunidad que tienen los alumnos de involucrarse más allá de las aulas y poder formar parte del desarrollo del mundo real, lo que genera una visión más amplia de la realidad y una serie de experiencias que genera habilidades que no se aprenden en un salón de clases”.

Son más de 300 alumnos los que realizan actividades de labor social, recreativas y de unión estudiantil, por medio de eventos, recaudación de fondos, actividades y relaciones intergrupales.

Regina Castañeda

Regina Castañeda, coordinadora de la oficina de Grupos Estudiantiles en Chihuahua comparte que la razón por la que los alumnos aprenden realmente lo que es la vida fuera del campus es porque tienen la posibilidad de fracasar y aprender de ello a una edad tan joven que genera la experiencia para no cometer los mismos errores conforme pase el tiempo.

El pasado mes de enero, los alumnos que forman parte de las mesas directivas de grupos o gobiernos estudiantiles, tomaron protesta comprometiéndose para llevar a cabo actividades integrales que fomenten la unión estudiantil y el desarrollo de los alumnos con el fin de llamar la atención de más personas y seguir con ese crecimiento de interés por los hechos que acontecen y deseo de decir o hacer algo al respecto.